## PRESIDENTE DE COMISIÓN DE PUEBLOS EN DESACUERDO CON DESIGNACIÓN DE ARÁOZ A LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

Ante algunas informaciones dadas a conocer en diferentes medios de comunicación y prensa sobre la eventual designación de Mercedes Aráoz como presidenta del Consejo de Ministros, la presidencia de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso de la Republica, presidida por el Congresista de la República Marco Arana Zegarra, expresa su preocupación ante dicho nombramiento.

Ello, toda vez que la congresista Mercedes Aráoz tuvo una participación activa en los hechos que desencadenaron el llamado Baguazo, el 05 de junio de 2009, el cual como es de conocimiento público significó la muerte de indígenas, policías y civiles; así como una profunda crisis en relación a los pueblos indígenas de la Amazonía.

Recordemos que en estos momentos, el país vive una crisis política que debe ser entendida y abordada desde todos sus frentes y, como CPAAAAE tenemos la responsabilidad de velar especialmente por los derechos de los pueblos indígenas que se encuentran en el Lote 192 y que, recientemente, han recibido el lamentable comunicado del Viceministerio de Interculturalidad que declaró improcedente el recurso de apelación interpuesto por la Federación de Indígenas Quechuas del Pastaza (FEDIQUEP) y la Federación de Comunidades Nativas del Río Corrientes (FECONACO) al procedimiento de petición de una nueva consulta previa en dicho Lote.

En ese sentido, instamos a las autoridades competentes a tomar decisiones que involucren el derecho de los pueblos indígenas y, alertamos que la posible designación de la Vicepresidenta Araoz como Presidenta del Consejo de Ministros podría generar lamentables actos de violencia en conflictos sociales latentes como el que vivimos actualmente en la Amazonía de nuestro país.

Los intereses del país no pueden ser ajenos a los derechos de los pueblos indígenas y el respeto de sus derechos colectivos, reconocidos en el Convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo.

Construyamos en colectivo y no pensando en los intereses de sólo algunos sectores de la población.

Presidencia de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afro peruanos, Ambiente y Ecología.